

EQUIPES DE FRANCE FFSA

Les Equipes de France Circuit, Karting et Rallye au sommet

Depuis le 4 et jusqu'au 11 janvier 2014, les 10 membres des Equipes de France FFSA 2014 Circuit et Karting et les 3 membres du collectif fédéral 2013 en Rallye, sont réunis à Chamonix, pour le traditionnel stage de début d'année, sous les yeux de leurs capitaines respectifs : Jean Alesi, Yvan Muller et Sébastien Loeb.

Ce stage fédéral rassemble pour la première fois **les membres des trois Equipes de France fédérales**, pour **sept jours de préparation physique** avant le début de la saison 2014.

Un rendez-vous incontournable pour les pilotes tricolores, qui apprécient tout particulièrement cette rentrée sportive en compagnie de leurs capitaines respectifs, et un bol d'air précieux, avant un début de saison plus qu'animé pour chacun d'entre eux.

Retenus par la FFSA pour leurs performances sportives et leur potentiel, les pilotes des Equipes de France FFSA suivent un planning d'activités aussi chargé que varié, établi par le Pôle Haut Niveau de la FFSA.

Insuffler un esprit de groupe et créer une émulation entre tous, sont les objectifs de la Fédération pour cette nouvelle édition.

Une initiative fédérale saluée par les capitaines des Equipes de France, présents et disponibles chaque année pour partager leur expérience.

La composition des Equipes de France FFSA

L'**Equipe de France FFSA Circuit 2014** est composée de Pierre Gasly, Anthoine Hubert, Norman Nato, Aurélien Panis et Arthur Pic.

L'**Equipe de France FFSA Karting 2014** est composée de Gabriel Aubry, Jules Bollier, Julien Darras, Nicolas Gonzalès et Tom Leuillet,

Les trois membres de l'**Equipe de France FFSA Rallye 2013** participant au stage fédéral à Chamonix sont Sébastien Chardonnet, Stéphane Lefebvre et Jérémie Serieys.

Contact presse :

Pôle Presse FFSA

presse@ffsa.org / 01.44.30.24.10

www.ffsa.org

Visuels et informations sur <http://media.ffsa.org>